
 

 

 

                     Fuchs streifen 

 

Bald kommt wieder die Zeit, in der der Fuchs sein schönstes Kleid trägt. Auf den 

Treibjagden werden viele Füchse geschossen, aber der Balg wird leider nicht mehr 

verwertet.  

In der Öffentlichkeit ist oft die Rede von der Nachhaltigkeit. Damit wir die 

Nachhaltigkeit fördern können, sollten wieder vermehrt Füchse gestreift werden und 

der Balg anschliessend auch an einem Fellmarkt verkauft werden.  

Versuchsweise werden wir dieses Jahr am 01.12.2024 und 15.12.2024 die 

Möglichkeit anbieten, die erlegten Füchse unter Anleitung eines erfahrenen Jägers, 

zu streifen und den Balg dort aufzuspannen.  

 

 

Jeder muss selbst Hand anlegen und seinen mitgebrachten Fuchs (oder auch 

Dachs) streifen. Ein Kadaver Kübel ist vorhanden, sowie Bretter zum Aufspannen. 

Wer Interesse daran hat, soll sich bitte direkt bei Thomas Hohl unter 079 628 91 70 

melden.  

 

Mit besten Waidmännischen Grüssen 

 

Marco Iseli 

 

Ressortleiter Kurswesen  

 

 


